

各地からの便り



「各地からの便り」の詳細は

森もりスクエア

検索

苫前町植樹祭を開催



【留萌南部森林管理署】



10月13日に苫前町植樹祭を町議会議員や認定古丹別こども園の園児たち外43名が参加し、爽やかな秋晴れのもと苫前町字古丹別の緑ヶ丘公園で開催しました。

緑ヶ丘公園は、毎年5月に「さくらまつり」が開催される桜の名所です。

当署の森林官から植樹指導を行い、参加者は1.5メートルほどのエゾヤマザクラの苗木30本を植樹しました。参加された方々は心地良い汗を流しながら、また、園児たちも小さいスコップを使い元気に植樹を楽しんでいました。

「檜山古事の森開設20周年記念行事」



【檜山森林管理署】



10月18日に江差町の椴川国有林において開催された「檜山古事の森開設20周年記念行事」（主催：檜山古事の森育成協議会）に協力しました。

「檜山古事の森」は、檜山地方の歴史的木造建造物の修復に必要とされるヒバ（ヒノキアスナロ）の大径材を供給するため、200～400年という超長期の森づくりのため、国有林をフィールドとして提供しているものです。

当日は、古事の森の開設以来、手入れ等に尽力された方々への特製の感謝状（木製）授与式や、ヒバの稚樹の記念植樹などが行われました。

「お魚殖やす植樹運動」が開催



【宗谷森林管理署】



利尻町仙法志の国有林において10月12日に、また利尻富士町鬼脇の国有林において10月19日に利尻漁業協同組合仙法志支所女性部と利尻漁業協同組合鬼脇支所女性部がそれぞれ主催する「お魚殖やす植樹運動」が開催されました。「お魚殖やす植樹運動」は、昭和63年から行われている植樹運動で、これまでに道内のほとんどの漁協女性部が植樹活動に取り組んでいます。

これからもこのような活動をとおして、利尻漁業協同組合はじめ皆様とともに利尻島の森林を守り続けていきたいと考えています。

Tree Festival in 本別 KIDAKE



【十勝東部森林管理署】



10月14日に「木だけでつくるイベント Tree Festival in 本別 KIDAKE」（実行委員会主催）が開催されました。KIDAKEは道内各地から木工作家の作品、木のワークショップ、美味しい食べ物、木の音楽等が本別町本別公園静山キャンプ村に集まり、アウトドアと買い物合体した会場を皆様に楽しんでいただく木育イベントです。

十勝東部森林管理署は本別町地域おこし協力隊の方とコラボし、「漫画と標本から学ぶ樹木のアレコレ」と題し、「北の森漫画」のパネルや、年輪・樹皮の見える標本などを展示しました。

広報 「北の森林 国有林」11月号

発行 林野庁北海道森林管理局

編集 総務企画部 企画課

〒064-8537

札幌市中央区宮の森3条7丁目70

電話 011-622-5213

HP <https://www.rinya.maff.go.jp/hokkaido/>

【カラマツの黄葉】

カラマツは、国内に自生し、山で見ることができる針葉樹の中で唯一、冬に落葉します。

秋が深まり広葉樹が葉を落とす中、最後まで鮮やかな黄金色の葉を残し、晩秋の山を彩ります。



今月の表紙